

Liebe zur Musik seit sechs Jahrzehnten

Jubiläum beim Musikverein Siddinghausen – Franz Borghoff ist seit 60 Jahren aktiv

Siddinghausen (eB). Es gibt nur drei Musiker im Paderborner Kreisverband des Volksmusikerbundes, die seit mehr als 60 Jahren aktiv in einem Musikverein dabei sind. Einer von ihnen ist Franz Borghoff aus Siddinghausen.

Der 76-Jährige erhielt vom Vorsitzenden des Kreisverbandes Paderborn, Bernhard Ekelt, die Bundesehrennadel in Gold mit Kranz und Diamant sowie den Bundesehrenbrief der Bundesvereinigung deutscher Musikverbände. Zudem bekam er während der Feier zum 75-jährigen Bestehen des Musikvereins Siddinghausen die Vereinsnadel in Gold überreicht.

»Wenn sich jemand so sehr wie Franz Borghoff für einen Verein engagiert, jahrelang fast seine ganze Freizeit einbringt, dann ist da nicht nur unendlich viel Idealismus erforderlich, dann ist da auch noch etwas, was ich als tiefe Zuneigung, als Liebe zur Musik bezeichne«, lobte Bernhard Ekelt.

Zu den zahlreichen Verdiensten von Franz Borghoff gehörte auch, dass er im Jahr 1973 zunächst die Leitung der Tanzmusik und ab 1975 bis 1994 die musikalische Gesamtleitung als Kapellmeister übernahm.

Die Auszeichnungen von langjährigen aktiven und passiven Musikern bildeten einen wichtigen Punkt der Jubiläumsfeier. Nach einem Gottesdienst in der Pfarrkirche, der musikalisch vom Musikverein mitgestaltet wurde, eröffneten die Musiker unter der Leitung von Johannes Westermeier mit

»The Big Opening« den Festakt. »Die sechs Männer, die vor 75 Jahren den Verein gründeten, haben es damals sicher nicht zu träumen gewagt, wie sich der Musikverein entwickelt und heute präsentiert«, sagte Vereinsvorsitzender Tobias Krieger in seinen Grußworten, die verbunden waren

mit einem kurzen Rückblick in die Vereins-Historie.

Stellvertretender Bürgermeister Christian Bambeck und Ortsvorsteher Gerhard Helle würdigten die Leistungen der Musiker und dankten ihnen für ihr Engagement. Dass der Verein auch für die Zukunft gut aufgestellt ist, bewie-

sen die mehr als 20 Nachwuchsmusiker. Mit »Champions on Parade«, »Rock About« und »The Lion King« begeisterten sie die Besucher.

Nach dem offiziellen Teil ging es dann zünftig in den bayrisch gestalteten Abend – natürlich mit viel Musik.



Ehrungen während der Jubiläumsfeier des Musikvereins Siddinghausen: (untere Reihe von links) Vorsitzender Tobias Krieger, Burkhard Schmücker, Franz Borghoff, Alfons Henneböhle, Bernhard Ekelt,

(mittlere Reihe von links) Josef Karthaus, Johannes Westermeier, Ansgar Borghoff, Johannes Kemmerling, (obere Reihe von links) Werner Hucht, Michael Schütte und Reinhard Schlüter. Foto: Hans Büttner

Ausgezeichnet

Geehrt wurden Michael Schütte und Reinhard Schlüter. Beide sind 25 Jahre aktiv und erhielten die Ehrennadel in Silber des Verbandes. Für 30 Jahre aktive Musik wurde Ansgar Borghoff mit der Goldenen Ehrennadel ausgezeichnet.

Für 40 aktive Jahre wurden Werner Hucht, Josef Karthaus, Burkhard Schmücker, Klaus Ungerland und Johannes Westermeier mit der Goldenen Ehrennadel mit Landesurkunde geehrt. Johannes Westermeier erhielt zudem für 15-jährige Dirigententätigkeit die Dirigentennadel in Silber.

Vereinsintern wurden zudem Johannes Kemmerling mit der Silbernen Vereinsnadel (25 Jahre) und Alfons Henneböhle (50 Jahre) mit der Goldenen Vereinsnadel ausgezeichnet.